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EXTRATO DA ATA DA 90a REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO, 
REALIZADA EM 30 DE JULHO DE 2021 

  
Aos trinta dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta minutos, realizou-
se remotamente, por videoconferência, a 90ª Reunião Ordinária do Conselho de Administração da Empresa 
Brasileira de Administração de Petróleo e Gás Natural S.A. – Pré-Sal Petróleo S.A. – PPSA. A reunião foi 
conduzida pelo presidente do Conselho JOSÉ MAURO FERREIRA, COELHO e dela participaram os 
conselheiros, CAIO MÁRIO PAES DE ANDRADE, SERGIO JOSÉ PEREIRA e JOSÉ EDUARDO VINHAES GERK. 
Também participaram da reunião o diretor de Administração, Finanças e Comercialização, SAMIR PASSOS 
AWAD, e o assessor de Planejamento Estratégico, ANTONIO CLÁUDIO DE FRANÇA CORRÊA. A assessora da 
Presidência, MARIA LUIZA PAIVA PEREIRA SOARES, foi designada secretária.  O presidente do Conselho de 
Administração deu início à reunião colocando em apreciação os assuntos em pauta, que passaram a ser 
tratados na ordem e da forma a seguir relatadas. 
 
(1) Aprovação da ata e extrato da ata da 89ª Reunião Ordinária – A ata foi lida, aprovada e assinada pelos 
conselheiros, que igualmente aprovaram seu extrato para divulgação no sítio eletrônico da empresa. (2) 
Acompanhamento mensal do Plano Estratégico – O Conselho tomou ciência do reporte mensal do 
Planejamento Estratégico referente a junho de 2021 e da avaliação trimestral das diretrizes estratégicas. 
(3) Previsão de Receitas da União – 2021 - O Conselho tomou ciência das receitas realizadas e previstas de 
comercialização de óleo e gás para a União. (4)   Submissão do Relatório de Atividades do 2º tri-2021 da 
Área de Integridade - O Conselho tomou ciência do Relatório de Atividades do 2º tri-2021 da Área de 
Integridade e não houve comentários adicionais.  (5) Avaliação de Desempenho 2020 – O Conselho 
finalizou o processo da Avaliação de Desempenho de 2020 e solicitou à secretária o encaminhamento 
tempestivo do resultado da Avaliação da Diretoria Executiva pelo Conselho de Administração àquele 
colegiado.   (6) Análise das atas do Comitê de Auditoria – COAUD - As atas da 60ª e 61ª Reuniões Ordinárias 
do COAUD foram analisadas e não houve comentários.  (10) Assuntos gerais – (a) Ausência de Conselheiro 
- O Conselho acatou a justificativa; e (b) Treinamento anual do Conselho de Administração – O Conselho 
solicitou à secretária que averigue possibilidades de treinamento e traga opções na próxima reunião.  
 

Atesto que as deliberações acima foram extraídas da ata que constará no Livro de Atas de Reuniões do 
Conselho de Administração da empresa. 

 
 

Maria Luiza Paiva Pereira Soares 
Secretaria de Governança Corporativa   

 
 


